
                                                                                                                               
 

COMPTE RENDU CONSEIL DE LA CLASSE DE 5D 
 

2éme Trimestre – année 2021/2022 
 
Personnes présentes :  
 
Pour l’Administration  : Mme Guichard 
 
Professeurs présents : Mmes Le Guyader (PP-Mathématiques), Garras (Français), Dessans (Histoire-

Géographie), Carnevale (Anglais) et Mr Verger (EPS)    
  
Délégués des élèves  : Fanny Maupomé et Aaron Muller 
   
Délégués des parents  : Mme Lespingal (GPEI) et Mme Lagadec (FCPE) et  
 
Nombre d’élèves : 29 
 
8 élèves ont les félicitations du conseil de classe et 12 ont obtenu les encouragements. 
La technologie reste non notée, faute de professeur. 
 
OBSERVATIONS DES PROFESSEURS : 
 
La classe 5ème D est une classe dynamique, agréable et d’un bon niveau général. Les élèves sont néanmoins 
conscients qu’ils doivent fournir un travail personnel plus régulier et rigoureux. 
Il y a un bon état d’esprit qu’il convient de préserver à tout prix. Une attention doit être portée notamment sur 
certaines « taquineries » entre élèves qui peuvent être ressenties comme blessantes individuellement. 
 
Le niveau de la classe est assez hétérogène avec 9 élèves d’un niveau « très satisfaisant », 8 élèves d’un niveau 
« satisfaisant », 8 élèves d’un niveau « moyen » et 2 élèves d’un niveau réellement « préoccupant ». 
S’ajoute à ce groupe 2 élèves qui ont un statut particulier. 
 
OBSERVATIONS DES DELEGUES ELEVES : 
 

• Les élèves s’entendent bien et l’ambiance est bonne, ce qui crée une bonne participation en classe. 
• Les conditions de travail sont jugées bonnes même s’ils soulignent un certain niveau de « bavardage ». 
• L’apprentissage de la SVT est ressenti comme difficile : les élèvent souhaiteraient avoir plus d’explications. 

 
OBSERVATIONS DES PARENTS D’ELEVES : 
 
• Absence du professeur de Technologie :  

Le sujet est identifié et la solution transitoire proposée par Mr Valette a été reconnue. 
Les parents sont conscients des démarches – toujours en cours – entreprises par le collège pour palier à cette 
absence. 
 

• Les toilettes : 
Le sujet reste un problème récurrent, notamment avec la mise à disposition du papier à l’extérieur des toilettes 



 
 

• Possibilité de remettre à disposition les casiers : 
Pour rappel, 200 casiers sont installés dans l’établissement pour 380 élèves environ. 
La stratégie initiale était de proposer un casier pour 2 élèves. En début d’année scolaire, du fait des contraintes 
sanitaires, le choix a été fait de rendre les casiers individuels et de les réserver en priorité aux élèves de 6ème 
(100 élèves) et aux élèves ayant des pathologies / restrictions médicales. Ainsi, il ne reste que quelques casiers, 
y compris les anciens casiers à cadenas (pour cela l’enfant doit apporter son cadenas), qui peuvent être utilisés 
par les élèves de façon journalière (libération du casier à la fin de la journée).  
 
Pour la rentrée scolaire 2022-2023, l’objectif est de revenir à un casier pour 2 élèves.  
 


